

Alcaldes respaldan instalación de una base del Samu en San Antonio

Los alcaldes de las comunas que integran la Asociación de Municipalidades de la Provincia de San Antonio manifestaron su respaldo unánime a la instalación de un nuevo centro despachador del Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu) en la comuna de San Antonio. La propuesta fue presentada por el jefe de la red de urgencia del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa), doctor Hassan Escobar, junto al subdirector (s) de Recursos Físicos y Financieros, Nelson Gaete.

La iniciativa busca mejorar los tiempos de respuesta ante emergencias y optimizar la coordinación territorial del Samu en beneficio de las comunidades del litoral.

Además, se abordaron proyectos paralelos, como una propuesta de telemedicina para robustecer la red de urgencia.

“El diálogo abierto, permanente y con información



LA REUNIÓN DE LOS ALCALDES CON EL SERVICIO DE SALUD.

desde ambos sectores sin duda hace bien para mejorar”, señaló el alcalde de El Tabo, Alfonso Muñoz, quien destacó que los ediles se comprometieron a apoyar la propuesta “por el bien de la comunidad”.

Desde El Quisco, el alcalde José Jofré indicó que el proyecto “busca beneficiar a toda la provincia” y aseguró que junto a Algarrobo seguirán impulsando medidas como la adquisición de ambulancias.

“Esta propuesta es seria,

concreta y necesaria. La vamos a respaldar con toda la fuerza que sea necesaria”, afirmó el alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González.

“Estamos completamente comprometidos con esta propuesta y esperamos que el Gobierno Regional también comprenda su urgencia”, expresó el alcalde de San Antonio, Omar Vera.

“Tuvimos una excelente respuesta y un gran respaldo de las alcaldías”, indicó el doctor Escobar. 